

La République du Centre, 14 avril 2022

NOMINATION ■ La native d'Orléans à la tête de la prestigieuse administration

N°1 de l'Inspection des finances

Native d'Orléans, elle présidait jusqu'alors le directoire de *Télérama* (groupe *Le Monde*). Elle est la fille cadette du sénateur du Loiret et ancien maire d'Orléans.

Florent Duissan
florent.duissan@lemonde.com

Sur proposition du ministre de l'Économie, des Finances et de la Relance : Mme Catherine Sueur, inspectrice générale des finances, est nommée cheffe du service de l'Inspection générale des finances, à compter du 1^{er} mai 2022. »

L'annonce a été faite en conseil des ministres, hier matin, et publiée dans la foulée.

Une habituée des postes au sein de « l'élite républicaine »

La native d'Orléans Catherine Sueur va prendre les rênes de la prestigieuse Inspection générale des finances (IGF), l'organe



NOMINATION. Catherine Sueur, alors directrice générale déléguée de Radio France, en 2014. L'audio

d'Inspection du tout-puissant ministère des Finances.

Un des postes qui comptent, dans la haute fonction publique française.

Catherine Sueur, 46 ans, est une habituée des postes au sein de « l'élite républicaine ».

Étudiante à Polytechnique, puis

l'ENA, elle a notamment

été administratrice générale

adjointe du musée du Louvre, puis secrétaire gé-

nérale du journal *Le Monde*,

ensuite directrice générale déléguée de Radio

France, avant un détour

par l'Assistance publique-

Hôpitaux de Paris (AP-HP)

et un retour dans le groupe

Le Monde, à la tête de

Télérama. Un parcours

constellé d'allers-retours

entre le secteur privé et

public.

Elle-même inspectrice

des finances, ancien corps

qu'elle a choisi à sa sortie

de l'ENA, Catherine Sueur

est la fille cadette du sénateur

Jean-Pierre Sueur, ancien

maire d'Orléans et ex-

secrétaire d'État (1991-

1993). Elle a été scolarisée

dans la capitale régionale, au lycée Voltaire de La Source, notamment.

Elle devrait prendre son poste le 1^{er} mai prochain et aura la délicate

mission d'appliquer la réforme de la haute fonction publique, à l'Inspection

générale des finances, avec la fin de l'ENA, notam-

ment.

L'école, symbole de réussite à la française mais

aussi d'une certaine caste,

a été transformée en Institut national du service

public (INSP). ■